



GEWERKSCHAFT  
DEUTSCHER LOKOMOTIVFÜHRER

Berlin/Frankfurt am Main, 23. Juni 2025

## PRESSEMITTEILUNG

**Mit überragender Mehrheit gewählt**

# **Volker Geyer ist neuer dbb-Bundesvorsitzender**

Ulrich Silberbach ist aus gesundheitlichen Gründen als Bundesvorsitzender des dbb beamtenbund und tarifunion zurückgetreten. In Berlin wurde der bisher stellvertretende dbb-Bundesvorsitzende und Fachvorstand Tarifpolitik, Volker Geyer, vom Bundeshauptvorstand des dbb mit überwältigendem Votum als sein Nachfolger gewählt. Der Bundeshauptvorstand ist das höchste Gremium zwischen den Gewerkschaftstagen. Geyer erhielt 138 von 139 Stimmen der wahlberechtigten Delegierten, bei einer Enthaltung.

Als Nachfolger in der Position des Fachvorstands Tarifpolitik wurde Andreas Hemsing gewählt, Vorsitzender der Komba-Gewerkschaft und bisher ehrenamtlicher stellvertretender dbb-Bundesvorsitzender. In die dadurch freigewordene Position des stellvertretenden Bundesvorsitzenden im Ehrenamt rückt auf einstimmigen Vorschlag der Bundesfachgewerkschaften Florian Köbler nach, Bundesvorsitzender der Deutschen Steuergewerkschaft.

Die GDL gratuliert den neu gewählten Amtsträgern und wünscht ihnen viel Erfolg bei der Bewältigung der vor ihnen liegenden Aufgaben. Dabei sind sich alle Beteiligten sicher, dass der dbb beamtenbund und tarifunion und die GDL den erfolgreichen Weg auch weiterhin gemeinsam gehen werden. Zwischen dbb und GDL wird auch künftig kein Blatt passen.

Der Dank der GDL gilt dem verstorbenen, ehemaligen zweiten dbb-Bundesvorsitzenden, Waldemar Dombrowski, und dem scheidenden Bundesvorsitzenden des dbb, Ulrich Silberbach.